

Sozialversicherungsbeiträge 2025

AHV

- Beiträge Arbeitgebende/-nehmende je 4,35%
- Grenzbetrag geringfügiger Lohn pro Jahr und pro Arbeitgeber: **CHF 2'500**
- Rente:
 - Minimale einfache Rente: **CHF 15'120**
 - Maximale einfache Rente: **CHF 30'240**
 - Maximale Ehepaarrente: **CHF 45'360**

BVG

- Obligatorisch für Arbeitnehmende ab Jahreslohn **CHF 22'680** bis **CHF 90'720**
- Risiko ab Alter 18 / Sparen ab Alter 25
- Koordinationsabzug: **CHF 26'460**
- Minimal zu versichernder Lohn: **CHF 3'780**

IV

- Beiträge Arbeitgebende/-nehmende je 0.7%
- Rente:
 - Minimale einfache Rente: **CHF 15'120**
 - maximale einfache Rente: **CHF 30'240**

UVG

- BUV Prämien Arbeitgebende
- NBUV ab 8h/Woche Prämie Arbeitnehmende
- Deckung:
 - Heilungskosten, Taggeld
 - Invaliden- & Hinterlassenenrenten
- Maximal versicherter Lohn: **CHF 148'200**

EO

- Beiträge Arbeitgebende/-nehmende je 0,25%
- Leistungen:
 - Militär- und Zivildienst, Zivilschutz
 - Mutterschaft und Anderer Elternteil
 - Adoption
 - Betreuung gesundheitlich schwer beeinträchtigter Kinder

FZ

- Beiträge grundsätzlich nur Arbeitgebende
- Beitragssatz unterschiedlich nach Kt. u. FAK
- Mindestleistungen
 - Kinderzulagen: **CHF 215**
 - Ausbildungszulagen: **CHF 268**

ALV

- Beiträge Arbeitgebende/-nehmende auf Jahreslohn bis zu **CHF 148'200** (= max. versicherter Verdienst) je 1.1%
- Deckung:
 - 80% mit Unterhaltspflicht
 - 70% ohne Unterhaltspflicht

Änderungen ab 01. Januar 2025